4 Piéces
121 m2
Réf. 84761958
815000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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Toutes les commodités de transport aux pieds de cette résidence,
proche des plages, de la MER, appartement 4P de 121M?2 a rénover.
Dans une résidence de standing avec gardien et piscine, appartement
lumineux et traversant comprend une piece de réception d'environ
40M2 donnant sur une terrain orientée plein Sud, belle vue mer, une
cuisine entierement équipée et aménagée, de nombreux rangements et
dressings, 2 grandes chambres avec leurs salle d'eau, un bureau,

Vendu avec un garage. IDEAL pour tout faire a " PIED "Honoraires

d'agence de 6% TTC a la charge de I'acquéreur inclus dans le prix ...

Very close to the beaches, the SEA and with all amenities nearby. We offer you a
4-bedroom 121M2 apartment in a residential area, a small secure and guarded
luxury residence, with swimming pool and park 100m from the beaches, 10
minutes walk from the old port and the FORVILLE Market. All transport amenities at
the foot of this residence. This large, bright and crossing apartment is to be
renovated. This property includes a reception room of approximately 40M2
overlooking a south-facing plot of land, beautiful sea view, a fully equipped and
fitted kitchen, plenty of storage space and dressing ...

MASTER CONSEIL IMMOBILIER MCI
42 AV ISOLA BELLA - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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